

報道関係各位

2019年4月5日

ラッキー工業株式会社

Lucky Industry Co.,Ltd

新しい時代に、私たちも“変わる”ことを決意しました。

「ラッキー工業株式会社」は、

ワールドワイド及びコンシューマビジネスを一層強化するにあたり、

通称社名「LUCKY industries」(ラッキー インダストリーズ)を採用いたします。

新名称に伴い企業ロゴを以下の様に変更いたします。

新企業ロゴ



The logo features the word "LUCKY" in a large, bold, green, sans-serif font. Below it, the word "industries" is written in a smaller, lowercase, green, sans-serif font. The "L" in "LUCKY" is significantly larger than the other letters and extends downwards, partially overlapping the "i" in "industries".

「ごあいさつ」

1934年創業、私達は、おそらく、きっと。。。。世界でいちばん最初に、おんぶひもを製品化した「ベビーキャリアのパイオニア」です。

1967年には米国へも輸出開始、米国で特許も取得しています。

大切なあかちゃんを包み支えるベビーキャリアだからこそ、創業以来ずっと

「製造の全行程を、責任の持てる自社工場と協力工場に限定する」「安全・安心・信頼、価格を超える価値を追求する」製造にこだわり続けてきました。

「使っていただければ、気付いていただけるその価値、愛されて80年以上」

最近では、国内のみならず、ヨーロッパをはじめとする海外からも多くの支持をいただくようになりました。

そのニーズにもっとお応えするために、私達は本格的にワールドワイド及びコンシューマビジネスへ取り組み強化を加速していきます。

もっと多くの皆さんからご理解いただくために、これまでのラッキー工業から、通称社名「LUCKY industries（ラッキー インダストリーズ）」を採用し、ロゴも変更致しました。

勿論プロダクトにおいても、これからの子育てライフを“もっと”楽しく、快適に感じていただけるようなイノベーティブな製品を開発していきます。

特に、今日の「抱っこひもマーケット」においては、製品進化の可能性がまだまだあると考えています。

2019年より社内体制も一新。新たに企画・デザイン・戦略チームも強化し、新ブランドもローンチしていきます。約1世紀に渡り、育児について製品開発をおこなってきた、私達のノウハウ・技術・こだわりが、しっかりと詰まったワクワクする新しい製品を世界の皆さまにお届けしていきます。

新しい「ラッキー インダストリーズ」に、どうぞご期待ください。

2019年 4月 吉日

代表取締役社長 樋口博之

■企業概要

商号：ラッキー工業株式会社

代表者：樋口博之

所在地：〒503-2423 岐阜県揖斐郡池田町青柳 83-8

創業：1934 年 1 月

事業内容：ベビー関連商品の企画・製造・販売

資本金：1,000万円

URL：<https://lucky-industries.jp>

■本件に関するお問い合わせ先

LUCKY industries

担当者：宣伝広報部 大塚秀人

h.otsuka@lucky-industries.jp